

Karlsruhe, im September 2019

Berufserkundung für Schülerinnen und Schüler des Kant-Gymnasiums in der Zeit vom 02.-06. März 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

dieses Schreiben begleitet die Bewerbung unserer Schülerin bzw. unseres Schülers um einen Platz zur Berufserkundung. Ich bitte Sie, die Schülerin oder den Schüler in der genannten Zeit aufzunehmen.

Damit sich auch Gymnasiasten möglichst früh mit der Frage ihrer späteren Ausbildung und Berufsentscheidung auseinandersetzen, führen wir im Rahmen der Berufs- und Studienorientierung eine Berufserkundung, also ein unbezahltes Praktikum durch. Diese Erkundung soll den Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit geben, ein Berufsfeld kennen zu lernen, das zum gegenwärtigen Zeitpunkt ihren Neigungen entspricht. Dabei sollten Berufe im Vordergrund stehen, die das Abitur oder ein Studium voraussetzen.

Die Berufserkundung ist eine schulische Veranstaltung, die Schülerinnen und Schüler sind somit unfallversichert. Wir als Schule verlangen von den Eltern der Jugendlichen des Weiteren eine Erklärung, dass eine Haftpflichtversicherung abgeschlossen wurde. In der Regel ist dies die Schülerzusatzversicherung beim BGV.

Weitere Details finden Sie unter <http://www.schule-bw.de/schularten/gymnasium/bogy>.

Die Berufserkundung am Kant-Gymnasium wurde seit über zehn Jahren mit großem Erfolg durchgeführt, und ich hoffe, daran - mit Ihrer Unterstützung - auch im Jahr 2020 anknüpfen zu können.

Für weitere Informationen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Jasmin Winkler,
BOGY-Koordinatorin
j.winkler@kantgymnasium.de